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Open-Air Flächen sofort für Veranstaltungen bereitstellen 
Genehmigungsverfahren versus Veranstaltungen? 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 
die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen, CDU und Volt beantragen zur Sitzung des Aus-

schusses für Kunst und Kultur am 15.06.2021 eine Aktuelle Stunde zum Thema: 

Open-Air Flächen sofort für Veranstaltungen bereitstellen, Genehmigungsverfahen 
versus Veranstaltungen ? 
 

Begründung: 

Die Kölnerinnen und Kölner wollen endlich auch wieder kulturelle Veranstaltungen besuchen 

können. Künstlerinnen und Künstler, Veranstalter*innen und Kreative brennen darauf, wieder 

loslegen zu können. Sie haben sich schon sehr lange darauf vorbereitet, bei gesunkener 

Inzidenz  Veranstaltungen zu ermöglichen. Sie haben Programme erarbeitet und sind bereit, 

sofort zu starten. 

Statt den Schalter umlegen zu können, stehen sie aber vor großen Schwierigkeiten durch 

aufwendige Genehmigungsantragsverfahren. 

Seit dem Frühsommer 2020 hat die Politik mehrfach die Verwaltung aufgefordert, sich für 
open Air Veranstaltungen einzusetzen, wie z.B.in der Sitzung am 9.6.2020, Beschluss: 
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„Die Verwaltung wird beauftragt, kulturelle Veranstaltungen und kleinere Festivalformate, 
unter Berücksichtigung der Richtlinien des RKI  zu unterstützen, damit sie ggf. kurzfristig  in 
Köln stattfinden können.  

 
Hierbei sollen kreative Lösungen wohlwollend begleitet werden, wie Veranstaltungen auf 
Plätzen dieser Stadt, Freilichtbühnen, Messeparkplätzen etc. sowie Pop-Up Open-Air 
Spielstätten.  
 
Mit diesen Maßnahmen möchten wir die Kulturszene anregen und unterstützen und pan-
demiebedingten Ausfällen entgegenwirken.“ 

 
Diesen folgten weitere Beschlüsse dieser Art, der letzte am 27.4.2021 
Auch eine finanzielle Grundlage wurde gelegt. 
 
Dass diese Beschlüsse nicht umgesetzt wurden, kann nicht das letzte Wort sein. 
 
Wir möchten in der aktuellen Stunde beraten, wie eine kurzfristige niedrigschwellige Ermögli-
chung von Open-Air Veranstaltungen erreicht werden kann. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez.              gez. 

Lino Hammer   Niklas Kienitz 

GRÜNE -Fraktionsgeschäftsführer           CDU-Fraktionsgeschäftsführer 
 
gez. 
Lucas Sickmöller 
Volt-Fraktionsgeschäftsführer 
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